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Президент Тоомас Хендрик Ильвес встретился сегодня в Палдиски  с ESTCOY-13,
которая завершила обучение перед выполнением миссии и в ноябре  начнет свою
службу в рамках операции в Афганистане под руководством  НАТО.

      

Глава государства сказал военнослужащим:

  

«Я как недавно избранный повторно президент рад стоять перед вами и  говорить одну
из своих первых речей именно вам. Потому что ни одна иная  профессия не
символизирует так ярко тех принципов, которые несет в себе служение  государству.
Твердость духа, смелость, лояльность, заботливость. Я благодарю вас  за то, что вы
выбрали профессию военных. Знайте, что Эстонское государство  гордится вами.

  

Несколько дней назад мир отметил начало второго десятилетия  международного
военного присутствия в Афганистане. Анализировали прошлое и  смотрели в будущее.
Немногие предсказывали в 2001 году, что это займет так много  времени. Но еще меньше
тех, кто знал реальные проблемы тогдашнего Афганистана. В  то же время были
допущены и явные ошибки – прежде всего, на политическом уровне.  Наиболее крупный
изначальный промах, без сомнения, заключался в том, что было  оставлено без внимания
население пушту в Южном Афганистане, а также не была  определена конечная цель
операции.

  

На сегодняшний день цель есть. Никто не ожидает, что Афганистан в  ближайшие годы
превратится в «среднеазиатскую Швецию», но в обозримом будущем он  должен как
государство быть способен обеспечивать порядок на своей территории,  признаваться
соседями и давать своим гражданам стабильность. Я верю тем  военачальникам и
экспертам, которые говорят, что такое решение возможно.  Возможно, но, конечно же,
это не само собой разумеется и не легко.

  

Успех последних лет – реальное улучшение жизненной среды в большинстве  провинций
Афганистана, и это внушает оптимизм. Коалиция НАТО добилась успеха и в  военном
плане. 2011 год показал, что Талибан и его союзники отступают. Они  начали прибегать
к тактике покушений на местных ключевых лиц и выхода в мировые  медиа, а также к
привлекающим внимание к террористам нападениям, прежде всего, в  Кабуле.
Вспомним, что то же самое мы могли видеть в Ираке в 2007-2008 гг. В  Гильменде –
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провинции, которую мы знаем лучше всего, – заметны явные признаки  улучшения
ситуации. Благодаря вашим действиям силы Талибана уменьшаются. Силы 
безопасности Афганистана обретают первые признаки зрелости. И внимание 
международной общественности теперь переносится также на Пакистан, без которого 
говорить о стабильном Афганистане невозможно.

  

Как и в экономике Эстония не существует отдельно от других, так и в  части
безопасности мы не изолированы от остального мира. Как мы видим из  последних
событий в финансовой сфере, иногда приходится принимать на первый  взгляд сложное
решение – вносить свой вклад. То же самое и в политике в области  безопасности.
Потому что действительной и устойчивой альтернативы нет. Но мы  можем и сами как
внесшие большой вклад требовать гарантий при настигающих нас  потенциальных
кризисах. Следует знать, что наша независимость как малого  государства
обеспечивается отношениями с союзниками, которые основываются,  прежде всего, на
доверии.

  

Посетивший Эстонию пару недель назад Главнокомандующий армией США  (CENTCOM)
генерал Маттис не скупился на похвалы в адрес эстонских солдат.  Известный своей
прямотой и критикой военачальник посчитал делом чести  поблагодарить нас у нас
дома. Это был не первый западный офицер, говоривший об  этом, и я думаю, что не
последний. Необходимо знать и помнить, что этот кредит  доверия, который вы как
профессиональные военные ежедневно накапливаете для  Эстонии, не имеет цены.

  

Эстонское государство должно, в свою очередь, обеспечивать вам хорошее 
снаряжение и всестороннюю поддержку в миссии, а также достойное будущее на 
родине. Мораль должна быть одинаково высокой и в долине реки Гильменд, и в 
Палдиски. Для характеристики рекордно высокого бюджета на оборону в следующем 
году приведено словосочетание Эстонский  солдат. Я надеюсь, что это станет
лейтмотивом расходов на оборону во все  последующие годы. И я со своей стороны
сделаю все возможное, чтобы ваши  проблемы, если они возникнут, нашли помощь и
поддержку.

  

Солдат не может эффективно выполнять свою работу без поддержки семьи,  близких и
друзей. Наслаждайтесь днями, проведенными дома, и возвращайтесь  обогащенные
опытом.
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Знаю, что символом ESTCOY-13 является белый медведь. Животное, которое воплощает
способность  приспосабливаться в суровых условиях. Желаю, чтобы вы вернулись еще
более  закаленными, еще более профессиональными. Вас всех ждет наше государство.
Наше  государство нуждается в каждом из вас».

  

  

Отдел связей с общественностью
Канцелярия Президента Республики
тел. +372 631 6229
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